



LES DERNIÈRES ACTUALITÉS À L'ACL

Des projets passés, des actions en cours, des idées pour les années à venir découvrez toutes les actions menées par nos directrices et directeurs au sein de l'Association des centres de loisirs.



LES INTERVIEWS DU PINET

Lors des vacances d'automne les enfants du centre de loisirs de Pinet situer à St Martin d'Uriage ont réalisé un micro-trottoir avec la "Petite Poussée" au sujet des écrans. Une sensibilisation autour du numérique et une éducation aux médias.

Ce micro-trottoir sera valorisé lors de la présentation le samedi 5 avril pendant la journée du "bien vivre avec les écrans".

Au programme des ateliers tous publics et des temps d'échanges et de réflexion. Une journée pour s'amuser entre réflexion, exploration ludique et découverte!



FESTIVAL VIVRE ENSEMBLE AVEC NOS DIFFÉRENCES

Gières Jeunesse coordonne le Festival « Vivons ensemble avec nos différences ». Une semaine d'actions pour montrer que la différence est une richesse, créer du lien social, de l'échange en étant dans une démarche intergénérationnelle.

Ainsi, avec un Collectif composé de partenaires de la Ville de Gières, la 18ème édition du Festival a eu lieu du 10 au 14 mars 2025 avec le thème : Et si on échangeait nos lunettes ?

Dans ce cadre, les accueils de loisirs de l'ACL se sont mobilisés à travers plusieurs animations.

Plusieurs actions ont été réalisées sur la semaine telles que le vernissage à la bibliothèque de François Mitterrand avec l'atelier dessin manga et la présentation des dessins sur le thème de la différence. Le mercredi 12 mars les enfants de l'accueil de loisirs du Clos d'Espies ont été sensibilisés à la différence via l'histoire de : "la petite casserole d'Anatole". Les enfants ont été invités à illustrer à leur manière Anatole et sa petite casserole. La casserole représente ici le handicap et permet aux enfants de s'identifier mais également d'accepter la différence et à la dépasser sans se sentir jugés.

Enfin la semaine s'est achevée le vendredi 14 mars après-midi au Laussy, le public était invité à échanger autour du parcours des migrants avec la CIMADE et autour de la binarité de genre. Ils ont également pu assister à des démonstrations de Pole Dance proposées par le Studio "l'Envolée", du théâtre d'impro réalisé par les jeunes de Gières jeunesse ainsi que de la magie avec Jo le Magicien. Enfin la Batucada a clôturé la fin d'après-midi en musique.



LES SORTIES SKI DE L'ACL



Comme chaque année l'ACL organise pendant les vacances d'hiver des sorties ski proposant différentes formules. Cette année toutes les sorties ski se sont déroulées sur le domaine des 7 Laux sur deux stations : Pipay et Prapoutel. La répartition des bus a été faite selon les niveaux de ski des enfants afin de garantir un accueil qualitatif et répondant au mieux aux besoins des enfants.



Une partie des enfants bénéficie de la formule ESF avec des cours encadrés par l'école du ski sur place et ensuite des sessions libres avec l'équipe d'animation, durant ces cours les enfants cherchent à passer leur étoile. Une autre partie souvent présente en petit groupe bénéficie, elle, de la formule loisirs permettant aux enfants de skier sur la journée sans cours ESF avec un ou deux animateurs. Cette formule de loisirs est également présente avec le service jeunesse de Gières la deuxième semaine des vacances.

Ces sorties ski au delà de la dimension sportive favorisent la cohésion et l'entraide entre les enfants : les plus grands aident les plus petits, les groupes s'attendent et s'adaptent au niveau de leurs camarades.

NEW

LES JEUNES DE VAULNAVEYS-LE- HAUT MOBILISÉS AU MARCHÉ



L'Espace Jeunes de Vaulnaveys-le Haut continue de se dynamiser en proposant diverses activités pour les jeunes. Ces vacances ont été marquées par des moments de vie collective et d'entraide avec notamment la soirée raclette organisée le mardi de 18 à 22h avec en prime le jeu "essaie de ne pas rire" mené par les jeunes. Une sortie au bowling a également été réalisée. Par ailleurs, dans le but de récolter des fonds pour financer une future sortie de l'Espace Jeunes, ils ont participé au marché de Vaulnaveys-le-Haut le vendredi 28/02 en clôture de la semaine.

Tout au long de la semaine, le groupe a personnalisé des totes bags et des sacs à tarte en dessinant dessus, avec des pochoirs ou en faisant du transfert textiles des modèles qu'ils/elles ont choisis. Les jeunes ont aussi préparé des sablés avant de les emballer dans des petits sachets transparents. De plus, des affiches photos ont été préparées pour présenter l'Espace Jeunes au stand.

Cette animation a été un réel succès, les 14 jeunes présent-es au marché de 16h à 18h ont vendu toutes leurs créations et ont récolté plus de 200€ grâce à cette action. De plus, cela a permis à plusieurs habitant-es de rencontrer les jeunes et de faire un peu plus connaître ce service. La visibilité a été renforcée en appelant un correspondant du Dauphiné Libéré afin d'avoir un article pour valoriser cette action et tout le service.



MERCI POUR VOTRE LECTURE ON SE RETROUVE LE 16 JUN 2025 POUR ENCORE PLUS DE NOUVEAUTÉS, EN ATTENDANT PASSEZ UNE TRÈS BELLE JOURNÉE ET DE BELLES FÊTES DE FIN D'ANNÉE,
L'ACL